

# *La vice-présidente du Nicaragua met en exergue la participation aux élections*

---



Managua, 5 mars (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a mis en exergue la participation et la discipline dans les bureaux de vote au cours des élections dans les régions autonomes des côtes Caraïbe Sud et Caraïbe Nord.

Rosario Murillo a mis l'accent sur le civisme dont ont fait preuve diverses organisations politiques qui ont participé au processus, spécialement pour avoir respecté les délais et la véracité des communiqués émis par le Conseil Suprême Électoral.

La dirigeante sandiniste a relevé qu'il n'y a eu d'incidents déplorables au cours de la campagne ni aux élections. Elle signalé qu'il s'agit d'un expression d'amour de la paix dans côte caribéenne du Nicaragua.



**Radio Habana Cuba**